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	  Hasliberg,	  im	  Januar	  2012	  

Aus	  dem	  Vorstand	  (Romy	  Hüppi)	  
	  

Nachdem	  sich	  der	  Förderverein	   im	  2010	  in	  seiner	  neuen	  Form	  organisiert	  hat,	  ging	  es	  dieses	  

Jahr	   vorab	   darum	   die	   neuen	   Aktivitäten	   zu	   festigen.	   In	   diesem	   Sinn	   hat	   der	   Vorstand	   im	  

aktuellen	  Vereinsjahr	  keine	  neuen	  Aktivitäten	  eingeführt.	  

Der	  Vorstand	  behandelte	  an	  fünf	  Sitzungen	  die	  laufenden	  Geschäfte.	  	  

	  

Am	  31.	  Mai	  2011	   fand	  die	  erste	  Generalversammlung	  der	  SPITEX	  Oberhasli	  AG	  statt.	  Kathrin	  

Zenger	   nahm	   dabei	   als	   Vertreterin	   des	   Fördervereins	   SPITEX	  Hasliberg	   teil.	   Erwähnenswert	  

auf	   dieser	   Versammlung	   ist,	   dass	   die	   Rechnung	   ausgeglichen	   abgeschlossen	  werden	   konnte.	  

Weiter	   wurde	   über	   das	   Projekt	   SPITEX	   Oberer	   Brienzersee	   orientiert.	   Dieses	   Projekt	  

beabsichtigt	   eine	   Fusion	   der	   SPITEX	   Oberer	   Brienzersee	   zur	   SPITEX	   Oberhasli	   AG.	  

Zusammengefasst	   kann	   gesagt	   werden,	   dass	   die	   SPITEX	   Oberhasli	   AG	   sich	   in	   diesem	   ersten	  

Geschäftsjahr	  rasch	  formiert	  hat	  und	  die	  Spitexleistungen	  in	  gewohntem	  Masse	  leistet.	  	  

	  

Am	  24.	  November	  fand	  dann	  die	  ausserordentliche	  Generalversammlung	  der	  SPITEX	  Oberhasli	  

AG	  statt.	  Der	  Föderverein	  SPITEX	  Hasliberg	  wurde	  von	  Marianne	  Jossi	  vertreten.	  Dabei	  wurde	  

der	   Zusammenschluss	   der	   SPITEX	   Oberhasli	   AG	  mit	   dem	   SPITEX	   Verein	   oberer	   Brienzersee	  

beschlossen.	   Gleichzeitig	   wurde	   das	   Aktienkapital	   von	   100`000.-‐	   Franken	   	   auf	   150`000.-‐	  

Franken	   erhöht.	   Die	   drei	   schon	   beteiligten	   Fördervereine	   verzichteten	   dabei	   auf	   ihr	  

Bezugsrecht	  der	  neuen	  50	  Namensaktien	  mit	  Nominalwert	  a	  1`000.-‐	  Franken	  und	  überliessen	  

die	   Zeichnung	   dieser	   dem	   SPITEX	   Verein	   oberer	   Brienzersee.	   Aufgrund	   dieser	   Anpassungen	  

stimmten	  wir	   auch	  der	  Anpassung	  der	   Statutenänderung	   zu.	  Diese	  Änderung	  beinhaltete	   die	  

Namenänderung,	  SPITEX	  Oberhasli	  Oberer	  Brienzersee	  AG,	  sowie	  der	  Erweiterung	  des	  Zwecks	  

aufgrund	   des	   neuen	   Einzugsgebietes.	   Zum	   Schluss	   wurde	   auch	   der	   neue	  

Aktionärbindungsvertrag	   unterzeichnet.	   Die	   Vergrösserung	   der	   Organisation	   hatte	  weiter	   zu	  

folge,	   dass	   die	   operativen	   Führungsstrukturen	   überprüft	   wurden	   und	   ab	   2012	   von	   der	  

informellen	   Geschäftsführung	   zu	   einer	   formellen	   Geschäftsführerin	   umstrukturiert	   wird.	   Als	  

Geschäftsführerin	   wurde	   Corinne	   Banholzer	   gewählt.	   In	   der	   strategischen	   Führung	   wurden	  

zwei	  zusätzliche	  Verwaltungsräte	  aus	  Brienz	  gewählt.	  	  
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	  Hasliberg,	  im	  Januar	  2012	  

Aufgrund	  von	  Diskussionen	   in	  anderen	  Gemeinden	  hat	  der	  Förderverein	  SPITEX	  Hasliberg	   in	  

diesem	  Jahr	  durch	  das	  Treuhandbüro	  Anderegg	  eine	  Steuerbefreiung	  beantragen	  lassen.	  Diese	  

Verfügung	  wurde	  uns	  erteilt	  und	  somit	   ist	  die	  Diskussion	  bezüglich	  Mehrwertsteuer	  definitiv	  

vom	  Tisch.	  

Da	  der	  Vorstand	  bis	  anhin	  auf	  eine	  Entschädigung	  verzichtet,	  hat	  der	  Vorstand	  beschlossen	  die	  

Arbeit	   mittels	   eine	   Vorstandsausflug	   zu	   entschädigen.	   In	   diesem	   Jahr	   führte	   die	   Reise	   zum	  

heiligen	   Bruder	   Klaus	   nach	   Flüehli-‐Ranft.	   Der	   Kaplan	   führte	   uns	   durch	   die	   Geschichte	   von	  

Bruder	   Klaus	   bis	   zu	   Lebensstätte	   im	   Ranft.	   Anschliessend	   führte	   uns	   ein	   kurzer	  

Waldspaziergang	   zu	   einem	   feinen	  Essen	   in	   den	  Gasthof	   Flüehli-‐Ranft.	  Dieser	   gemütliche	   und	  

besinnliche	  Ausflug	  genossen	  die	  Vorstandsmitglieder	  und	  bot	  Raum	  um	  sich	  ausserhalb	  von	  

ordentlichen	  Traktanden	  zu	  unterhalten.	  	  

	  
	  

Aktivitäten/Events	  (Ruth	  Zenger)	  
	  

Altersnachmittag:	  
	  

	  

Klientenausflug:	  
	  

	  

Zäme	  chochen,	  Zämen	  ässen:	  
	  

	  

Herbstmärt:	  

	  

	  

	  
	  
	  

Jahresrechnung:	  (Kathrin	  Zenger)	  
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	  Hasliberg,	  im	  Januar	  2012	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

Ausblick	  und	  Dank	  (Romy	  Hüppi)	  

Im	   Grundsatz	   scheint	   der	   Präsidentin	   wichtig,	   dass	   die	   nun	   erfolgreich	   angelaufenen	  

Aktivitäten	   sich	   laufend	   bewähren	   und	   sich	   der	   Förderverein	   als	   interessanter	   Verein	   zur	  

Förderung	  des	  Spitexgedanken	  positionieren	  kann.	  

Im	  kommenden	   Jahr	  wird	  die	  Umsetzung	  des	  Konzepts	  Begleitetes	  Abschiednehmen	   fachlich	  

überprüft	  und	  die	  Umsetzung	  geplant.	  Der	  Vorstand	  ist	  überzeugt,	  dass	  mit	  dem	  Angebot	  dieser	  

ergänzenden	   Dienstleistung,	   Angehörige	   in	   der	   Betreuung	   von	   sterbenden	   Menschen	   am	  

Hasliberg	  entlastet	  werden	  und	  für	  die	  Mitarbeitenden	  der	  SPITEX	  die	  Planung	  der	  Betreuung	  	  

vereinfacht.	  

	  

Ein	  herzlicher	  Dank	  richtet	  sich....	  

-‐ an	  unsere	  Mitglieder,	  welche	  uns	  weiterhin	  mit	  ihren	  Beiträgen	  unterstützen.	  

-‐ an	  die	  Kirchgemeinde,	  der	  Altersnachmittag	  wird	  dank	  dieser	  Zusammenarbeit	  möglich.	  

-‐ an	  Erwin	  Ramseier,	  er	  leitet	  die	  Kochgruppe	  mit	  viel	  Herzblut	  und	  mit	  tollen	  Ideen.	  

-‐ an	  dem	  Frauenverein,	  die	  Zusammenarbeit	  am	  Herbstmärt	  ermöglicht	  es	  uns	  auch	  

präventive	  Aktionen	  durchzuführen.	  

-‐ an	  die	  Vorstandkolleginnen,	  welche	  sich	  in	  ihrer	  Freizeit	  mit	  hoher	  Motivation	  für	  den	  

SPITEX-‐Gedanken	  einsetzen.	  
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	  Hasliberg,	  im	  Januar	  2012	  

Mit	  einem	  herzlichen	  Dank	  an	  alle	  Beteiligten	  und	  den	  besten	  Wünschen.	  

	  

Hasliberg,	  xx.xx.xx	   	   	   	   	   	   	   Förderverein	  SPITEX	  Hasliberg	  

	   	  

	   Romy	  Hüppi	  

	   Präsidentin	  


